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サンタクララ海外研修は、年間を通して行われるグローバル・リーダーシップ・プログラムの中でハイライトとなる活動です。年間を通して、各種スピーチ大会、

県外研修、スカイプ交流、プレゼン練習等を通して培ったコミュニケーション力を、出雲市と姉妹都市であるサンタクララで更に伸ばすことができました。サン

タクララ市は、世界のＩＴ企業の集積地であるシリコンバレーに位置していることもありグーグル等の企業見学も行いました。17名の生徒と引率した校長先生と、

教員の感想をご紹介します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「大変だったけど刺激的で楽しくて仕方ありませんでし

た。このわくわくは、日常のどこにだってみいだせるもの

だということ、好奇心をいろんなもに向けてみることで想

像したよりも大きな世界が開けていくということが分か

りました。」古川佳代さん 

 

訪問先の学校や企業、そしてホストファミ

リーの両親との会話に幾度となくでてき

た想像力を伸ばすことの大切さや“Think 

out of the Box“の精神を忘れずに今後も

がんばっていきたいです。 

神谷和樹さん 

この先自分が徐々にアメリカの自由な雰囲気と自分がそ

こでいかに自由だったかを忘れてしまうのはいやだ。 

だから忘れないようにしようと思う。 堀西賢悠さん 

 

ありのままの自分を出し、それをそのまま

受け入れるアメリカの風潮は、私の緊張し

ていた心を和ませてくれた上、今までずっ

と日本で生きてきた私にとってとても衝

撃的なことだった。この経験は自分がこれ

から色々なことを、色々な場所で学んでい

く上でとても大切なことだと思うし、日本

人にも学んでほしいアメリカのよい点で

あると思った。実際、日本に帰ってからの

私の授業に対する姿勢は変わったと思う。

的場千佳さん 

 

「あなたがしたいことは、何でもできる。」これはよく彼

らが私に言ってくれた言葉で、この言葉のおかげで私は自

分から行動できるようになれたと思っています。実際に現

地の人の話を聞き自分で深く考え、それらの思いを生徒同

士で話し合うことによって広い視野を持った深い考えに

変化させることができた。 吾郷日向子さん 

 

 

「人のために自分ができることをすべて

して、人に喜んでもらいたいという素直な

気持ちが強く、とても素敵だとおもいまし

た。 気持ちや思っていることをはっきり

言うことが大事。 自分の気持ちは自分し

か伝えることができないからこれからは、

素直な気持ちを伝えたいと思いました。サ

ンタクララで経験したこと、思ったことを

これからも忘れずに少し変われた私がこ

れからもっと良いように変われるように

生活していきたいと思います。 

横山天音さん 

 

５泊７日の研修は中身が大変濃く、自分の視野

を広げるにはまさに最高の機会です。ぜひ多く

の人にこの研修に参加してもらいたいと思い

ます。 教員 阿川直樹先生 

 

「行動するということはとても大切で、た

とえ言葉でうまく伝えられなくても、行動

でカバーできることが多くあるというこ

とを学びました。」浜田夏帆さん 

 
異国に足を踏み込み、数日で瞳が輝く経験は、人生を変えた。

グローバルリーダーの種が、発芽し、友達にも家族にもその

パワーが伝わっている。言葉ではいえないほど、感動しまし

た。海外交流アドバイザー 吉野愛 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サンタクララに行っている間、多くの人とふれあ

う中で一番感じたのは「自由」です。そこからう

まれる、誰もが意見を言いやすい雰囲気はどんな

ところにもありました。日本に帰ってきてからは

その雰囲気を自らすこしずつでも作って生きたい

と思って、授業にもほかのことにも積極的に取り

組むようになりました。小林希さん 

アメリカの持つスケールの大きさと、アメリカ人がとてもフレン

ドリーでサービス精神に富んでいることを肌で感じることができ

たことは、私の視野を広げてくれ、自らを振り返るいい契機とな

った。「国境を越える」経験を、ぜひ若い内にしてほしいものと思

う。校長 飯塚勝先生 

 

私が感じたのは、現地の方々はフ

レンドリーで本当に人種を気にし

ないということだ。日本人なら外

国の方に話しかけられるのも駄目

だという人が多い中、アメリカで

は私を見ても身構えることなく、

逆に向こうからはなしかけてくれ

たことにすごく驚いたし、本当に

嬉しかった。今若未紗さん 

 

日本では感じられない寛容な雰囲

気のおかげで、より一層充実した

海外研修となった。アメリカから

の視点で日本を見られたのもこの

研修に参加できてよかったと思え

た理由の一つだ。田中仁さん 

 

こうやって思い出してみると、書ききれないほど、サンタクララの

人々の優しさに助けられていたんだと気づかされました。見返りを

求めず、相手のことを考えた行動ができる、そんな人々の姿を見

て、そういうのがこれからの社会のリーダーにはもとめられている

のかなと思いました。酒井和奏さん 

 

校長先生がこの研修に行く前に

おっしゃっていた通り、殻に閉じ

こもっていてはだめだと自分自

身でも感じることができました。

これからの生活の中で、積極性を

持ち、もっといろいろなことにチ

ャレンジしていきたいし、自分ら

しさを忘れずに多くのことにぶ

つかっていきたいです。 

須田えみりさん 

異文化の価値観、前に進む力、行動力、何よりもサンタクララで

出会った人との関係に変えられるほど大切なものはありません。

研修を通して知ったこと、得たものはグローバル化する社会で生

き抜く糧となります。僕たちはもっと世界を広く生きる方法をし

りました。そのことでグローバル化する社会の先頭を歩いていく

スタートラインにたてたきがします。浅津海知さん 

私がアメリカで最も憧れを抱いたのは、人々の素

直さだった。サンタクララ研修を通して私は、こ

の 2 年間、自分の中で燻っていたものと対峙する

ことができた気がする。もっと自由に、もっと素

直に。日本人はそうなっていいのだと思う。短い

ながらも海外へ赴いた私たちの視点で、これから

何を考え出すことができるのか、楽しみで仕方が

ない。三谷彩夏さん 

最初はぎこちなかった 17 人の絆も深まり、皆が

目をキラキラ輝かせて、性格も より明るく積極的

になって帰国しました。アメリカの地で学んだ魂を

ずっと忘れず持ち続けて、英語ももっと勉強して

必ずまた行きます！ 高木なごみさん 

いろいろな文化があって良いと思います。これこそ

が異文化理解の醍醐味だと思います。たくさんの経

験をした中で、自分が良いと思ったことを柔軟に取

り入れていくことが大切だと思います。錦織叶羽さん 


